

## 《单词百科:fructus是什么意思?fructus怎么发音?fructus的解释和用法》

英语单词fructus是什么意思?fructus怎么读?fructus怎么发音?简答网为您整理了fructus的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### fructus怎么读

fructus的读音:[f'rʌktəs]

### fructus的意思

1、[医] 果实;

### fructus的双语例句

1、Methods: The volatile oil was extracted from Fructus Aurantii by steam distillation.

方法: 采用水蒸气蒸馏法从枳壳中提取挥发油.

2、Objective To optimize the processing technology of decoction pieces of Fructus

Corni.

目的优化山茱萸饮片蒸萸肉和酒萸肉的炮制工艺.

3、Consequently, the total flavone content of fructus aurantii immaturus reaches 70 % .  
3.

从而使枳实总黄酮的含量达到了70%.

4、Objective : To assess the efficacy of compound fructus cnidii lotions on eczema.

目的: 观察复方蛇床子洗液治疗湿疹的临床疗效.

5、Objective 120 patients were administered with fructus mume pills orally.

目的观察乌梅丸化裁治疗慢性溃疡性结肠炎的疗效.

6、Objective : To study the quality of Fructus Gardeniae from different sources.

目的: 研究不同产地梔子的质量.

7、Objective : To establish quality control over Extractum Fructus Mume.

目的: 建立乌梅干浸膏的质量控制标准.

8、I and other rich ingredients-Fructus Aurantii, if necessary, please contact me.

另我地盛产药材--枳壳, 如有需要者请与我联系.

9、Objective : To investigate the chemical constituents of Fructus Corni.

目的: 研究山茱萸科植物山茱萸的化学成分.

10、Objective : To study the extraction method of total DNA of Fructus Corni.

目的: 研究山茱萸叶总DNA的提取方法.

11、Objective : To improve the method of determination of Naringin in Fructus Aurantii.

目的: 改进枳壳中柚皮苷的含量测定方法.

12、OBJECTIVE : To optimize the extraction process of Fructus Schisandrae Chinensis.

目的: 优化五味子的提取工艺.

13、Objective: Pursue in the Fructus Forstthiae optimum the collecting means of Phillyrin.

目的: 探求连翘中连翘苷的最佳提取方法.

14、He likes apples, oranges and fructus.

他喜欢吃苹果、 桔子和其他水果.

15、Objective : To identify Fructus Perillae and pseudo-rapeseed.

目的: 比较鉴别紫苏子与其伪品油菜子.

以上是简答网为您整理的fructus怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fructus

的用法、fructus的释义、fructus

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fructus>

